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FACULTAD DE HUMANIDADES - SECRETARÍA ACADÉMICA 

ACTA DE SESIÓN VIRTUAL  
CONSEJO DE FACULTAD DE HUMANIDADES  
DECIMA PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

Martes 27 de junio de 2023 
 

A través de la plataforma Team, siendo a la 15:05 horas del día martes 27 de junio del 2023, se da 

inicio a la décima primera sesión extraordinaria del Consejo de Facultad de Humanidades para el año 

2023; con la presencia del señor Decano (e) Mg. Freddy Eutimio Alzamora Noreña, quien solicita al 

secretario académico para que tome la asistencia de los señores Consejeros, estando presente; 

docentes consejeros: Dra. Lucy María Salazar Vargas (docente principal) , Dr. José Abelardo Delgado 

Mejía (docente principal), Dr. Augusto Fernando Ruiz Zevallos (docente principal), Mg. Nolberto 

Antenógenes Díaz La Rosa (docente asociado), Dr. Samuel Alcides Villegas Páucar (docente 

asociado), Mg. Margarita Condori Tito (docente auxiliar); asimismo, estudiantes consejeros: Bruce 

Dalton Manrique Gonzales (especialidad de Historia), Tracy Geraldine Infante Zúñiga (Lingüística), 

Daniel Alejandro Caján Arias (Arqueología) 

Con la asistencia del quorum reglamentario de (06) docentes consejeros y tres (03) alumnos 

consejeros se inicia la Sesión con el saludo de bienvenida y agradecimiento por parte del señor 

decano (e) Mg. Freddy Eutimio Alzamora, se da inicio a la presente sesión. 

I. Agenda: 
 

1. Solicitud de reunión entre los directores de las Escuelas Profesionales y Departamentos 

Académicos de la Facultad con docentes de su especialidad. 

2. Otorgar un reconocimiento de felicitación y agradecimiento a la presidenta de la comisión de 

bienvenida a los ingresantes 2023. 

3. otorgar un reconocimiento de agradecimiento y felicitación a los integrantes de la comisión de 

contratación docente, incluyendo a la Srta. Silvia Doris Moreno García.  

4. Designación de la comisión para la celebración del aniversario de la Facultad.  
 

II. Orden del día: 

Informes:  

El señor decano (e), manifiesta que se desarrollará los puntos de la agenda y pregunta si algunos de 

los consejeros, tienen algún informe o inquietud que manifestar, en esos momentos, solicita la 

palabra el consejero Dr. Samuel Villegas y expone que hay un tema urgente e importante que debe 

ser considerado en la agenda y como primer punto, por tener un orden de prioridad correspondería 

considerarlo “Situación actual de los contratos docentes”. Tengo varias preguntas que hacer; en ese 

sentido, el pleno manifiesta su conformidad y se reestructura el contenido y orden de los puntos de 

la agenda: 

1. Situación actual de los contratos de docentes para la Facultad de Humanidades 2023 

2. Solicitud de reunión entre los directores de las Escuelas Profesionales y Departamentos 

Académicos de la Facultad con docentes de su especialidad. 

3. Otorgar un reconocimiento de felicitación y agradecimiento a la presidenta de la comisión 

de bienvenida a los ingresantes 2023. 

4. otorgar un reconocimiento de agradecimiento y felicitación a los integrantes de la comisión 

de contratación docente, incluyendo a la Srta. Silvia Doris Moreno García.  

5. Designación de la comisión para la celebración del aniversario de la Facultad.  
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Acto seguido el decano, manifiesta que no habría ningún inconveniente y cede la palabra al consejero 

Dr. Villegas a fin de que continué con su exposición. 

El consejero Dr. Villegas, pregunta si a la fecha ya se ha subsanado las observaciones del VRAC, ¿con 

relación a la digitalización de los expedientes de los profesores ganadores del concurso que 

presentaron sus expedientes de manera física?, es preocupante, estamos fuera de plazo tal como lo 

refiere el cronograma para este proceso, refirió. 

Acto seguido, el decano(e) Mg. Freddy Alzamora, informó que, a la Facultad se le asignó 27 plazas, 

de las cuales, 22 plazas fueron cubiertas en el proceso de contratación quedando desiertas 05 plazas. 

De las 22 plazas, 11 ganadores presentaron sus expedientes en físico y once ( 11) expedientes de 

manera virtual; el inconveniente se ha generado con los expedientes que fueron presentados en 

físico, debido a que el VRAC, pidió que se entregue de manera virtual; Se ha subsanado las 

observaciones, se ha escaneado los documentos de los docentes que presentaron sus expedientes 

de manera física (11 expedientes), hoy en la mañana se ha enviado el último expediente en digital, 

luego nos hemos comunicado con el Dr. Taxa y él nos ha referido que han sido recibidos todos los 

expedientes. 

Debemos reconocer que no ha estado claro el reglamento y protocolo, esa falta de claridad ha 

generado estos inconvenientes, acotó. Por ello recomiendo que en los próximos procesos se pida el 

apoyo técnico y profesional como es el caso de los operadores de la sumweb que podrían ayudarnos 

con la tecnología y el abogado de la Facultad para que explique con claridad lo que refiere las normas, 

reglamentos o directivas. 

El docente consejero Dr. Villegas pregunta, si las impresora y máquinas de las oficinas están 

operativas, sería bueno saber cuáles son las gestiones que ha realizado el jefe de la oficina de asuntos 

administrativos para que las maquinas estén operativas. 

El decano explica que se han enviado muchos oficios a las oficinas correspondientes y que a la fecha 

no han venido a realizar el mantenimiento correspondiente, no se puede manipular ninguno de las 

máquinas de la universidad sin autorización, refirió. 

Con relación al punto 2: Solicitud de reunión entre los directores de las Escuelas Profesionales y 

Departamentos Académicos de la Facultad con docentes de su especialidad 

El decano expone que sería conveniente que se reúnan los directores de las escuelas profesionales 

con los docentes y si lo consideran podrían invitarme a participar de sus reuniones, yo estoy en la 

Facultad los días lunes, martes y jueves; los miércoles y viernes por las mañanas voy a clases, luego 

de terminar también voy al decanato; por ello, digo que si sería importante que se den reuniones 

contínuas con los delegados a fin de conocer sus problemas e inquietudes y juntos buscar una 

solución, manifestó. 

Interviene el consejero Dr. Augusto Ruiz y expone que está dispuesto conversar con el decano; refirió 

que dos veces por semana se reúnen con algunos docentes y alumnos; entre ellos está la Srta. Tracy 

Infantas pero que hasta la fecha no ha contado con la presencia del consejero Bruce, no obstante 

haberlo invitado. 

Solicita la palabra el estudiante consejero Bruce Dalton Manrique Gonzales y solicita que los jefes de 

los Departamentos Académicos como los directores de las Escuelas Profesionales se reúnan con los 

docentes, para informarse de la problemática que se da en las aulas; pregunto, ¿cuándo se reunirían? 
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Interviene el Dr. Augusto Ruiz y pide al decano que envíen un oficio a las Escuelas Profesionales y 

Departamentos Académicos adjuntando el pedido de los consejeros estudiantes a fin de que 

programen reuniones con los interesados y docentes, a fin de atender de cerca los inconvenientes 

detectados por parte de los estudiantes. 

Con relación al punto 3: Reconocimiento de felicitación y agradecimiento a la presidenta de la 

comisión de bienvenida a los ingresantes 2023. 

Luego de intercambio de opiniones, se aprueba por mayoría con 01 (una) abstención de parte del 

docente consejero Dr. Augusto Ruiz, aprobándose otorgar el reconocimiento a la Dra. Lucy María 

Salazar Vargas por su desprendimiento y exitosa organización para la ceremonia de bienvenida a los 

ingresantes 2023 a la Facultad de Humanidades; disponiéndose la emisión de la Resolución Decanal 

correspondiente. 

Con relación al punto 4: Reconocimiento de agradecimiento y felicitación a los integrantes de la 

comisión de contratación docente, incluyendo a la Srta. Silvia Doris Moreno García, por haber 

apoyado en el trabajo técnico a la comisión. 

Luego de intercambio de opiniones, se aprueba por unanimidad, otorgar el reconocimiento a los 

integrantes de la comisión de contratación docente por habar realizado un trabajo imparcial, en 

cumplimiento de lo establecido por el reglamento, protocolo y cronograma de los documentos para 

la contratación docente 2023, dispuesto en la Resolución Rectoral N° 1804-2023-CU-UNFV de fecha 

31 de mayo 2023. 

Dr. Marte Eulogio Sánchez Villagómez Presidente 
Dra. Teresa Elva Loayza Lozano   Miembro 
Dra. Rosalvina Campos Pérez  Accesitario 
Dra. Norka Inés Obregón Alzamora Representante del VRAC 
Srta. Silvia Doris Moreno García  Secretaría de la Unidad de Investigación y Emprendimiento  
 
Con relación al punto 5: Designación de la comisión para la celebración del aniversario de la Facultad.  

Luego de Intercambio de opiniones, se aprueba por unanimidad, encargar la presidencia de la 

comisión organizadora de la celebración del aniversario de la Facultad de Humanidades a la Mg. 

Margarita Condori Tito; quien hará llegar la lista de los integrantes que conformarían dicha comisión, 

a fin de emitir la resolución decanal correspondiente. 

Habiendo concluido el desarrollo de la agenda y con el agradecimiento del señor decano a los 

participantes e integrantes del Consejo de Facultad, se da por concluido a la 11ava sesión 

Extraordinaria de Consejo de Facultad, a horas 17:08 horas del día martes 27 de junio de 2023. 

Enlace de la grabación de la Sesión de Consejo: 
 
https://unfvpe-
my.sharepoint.com/personal/sa_fh_unfv_edu_pe/_layouts/15/stream.aspx?id=%2Fpersonal%2Fsa%
5Ffh%5Funfv%5Fedu%5Fpe%2FDocuments%2FGrabaciones%2F6TA%20SESION%20ORDINARIA%20C
ONTINUADA%20%2D%20Martes%2020%20de%20junio%202023%2D20230620%5F140016%2DGrab
aci%C3%B3n%20de%20la%20reuni%C3%B3n%2Emp4&referrer=Teams%2ETEAMS%2DELECTRON&re
ferrerScenario=TMRChicletOpen%2Eview%2Eview&ga=1 
 
 
 

https://unfvpe-my.sharepoint.com/personal/sa_fh_unfv_edu_pe/_layouts/15/stream.aspx?id=%2Fpersonal%2Fsa%5Ffh%5Funfv%5Fedu%5Fpe%2FDocuments%2FGrabaciones%2F6TA%20SESION%20ORDINARIA%20CONTINUADA%20%2D%20Martes%2020%20de%20junio%202023%2D20230620%5F140016%2DGrabaci%C3%B3n%20de%20la%20reuni%C3%B3n%2Emp4&referrer=Teams%2ETEAMS%2DELECTRON&referrerScenario=TMRChicletOpen%2Eview%2Eview&ga=1
https://unfvpe-my.sharepoint.com/personal/sa_fh_unfv_edu_pe/_layouts/15/stream.aspx?id=%2Fpersonal%2Fsa%5Ffh%5Funfv%5Fedu%5Fpe%2FDocuments%2FGrabaciones%2F6TA%20SESION%20ORDINARIA%20CONTINUADA%20%2D%20Martes%2020%20de%20junio%202023%2D20230620%5F140016%2DGrabaci%C3%B3n%20de%20la%20reuni%C3%B3n%2Emp4&referrer=Teams%2ETEAMS%2DELECTRON&referrerScenario=TMRChicletOpen%2Eview%2Eview&ga=1
https://unfvpe-my.sharepoint.com/personal/sa_fh_unfv_edu_pe/_layouts/15/stream.aspx?id=%2Fpersonal%2Fsa%5Ffh%5Funfv%5Fedu%5Fpe%2FDocuments%2FGrabaciones%2F6TA%20SESION%20ORDINARIA%20CONTINUADA%20%2D%20Martes%2020%20de%20junio%202023%2D20230620%5F140016%2DGrabaci%C3%B3n%20de%20la%20reuni%C3%B3n%2Emp4&referrer=Teams%2ETEAMS%2DELECTRON&referrerScenario=TMRChicletOpen%2Eview%2Eview&ga=1
https://unfvpe-my.sharepoint.com/personal/sa_fh_unfv_edu_pe/_layouts/15/stream.aspx?id=%2Fpersonal%2Fsa%5Ffh%5Funfv%5Fedu%5Fpe%2FDocuments%2FGrabaciones%2F6TA%20SESION%20ORDINARIA%20CONTINUADA%20%2D%20Martes%2020%20de%20junio%202023%2D20230620%5F140016%2DGrabaci%C3%B3n%20de%20la%20reuni%C3%B3n%2Emp4&referrer=Teams%2ETEAMS%2DELECTRON&referrerScenario=TMRChicletOpen%2Eview%2Eview&ga=1
https://unfvpe-my.sharepoint.com/personal/sa_fh_unfv_edu_pe/_layouts/15/stream.aspx?id=%2Fpersonal%2Fsa%5Ffh%5Funfv%5Fedu%5Fpe%2FDocuments%2FGrabaciones%2F6TA%20SESION%20ORDINARIA%20CONTINUADA%20%2D%20Martes%2020%20de%20junio%202023%2D20230620%5F140016%2DGrabaci%C3%B3n%20de%20la%20reuni%C3%B3n%2Emp4&referrer=Teams%2ETEAMS%2DELECTRON&referrerScenario=TMRChicletOpen%2Eview%2Eview&ga=1
https://unfvpe-my.sharepoint.com/personal/sa_fh_unfv_edu_pe/_layouts/15/stream.aspx?id=%2Fpersonal%2Fsa%5Ffh%5Funfv%5Fedu%5Fpe%2FDocuments%2FGrabaciones%2F6TA%20SESION%20ORDINARIA%20CONTINUADA%20%2D%20Martes%2020%20de%20junio%202023%2D20230620%5F140016%2DGrabaci%C3%B3n%20de%20la%20reuni%C3%B3n%2Emp4&referrer=Teams%2ETEAMS%2DELECTRON&referrerScenario=TMRChicletOpen%2Eview%2Eview&ga=1
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Participantes: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Firma: 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


